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#514 Прямой эфир. Общение с Духом Сергея Бодрова.
 
20 ноября 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ» и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони – представитель планеты Шимор, социолог, специалист по астральному

миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Дух Сергея Бодрова – актера, ведущего.
 
00:00 Начало видео.
 
00:35 Вступительное слово руководителя Проекта. Новости «КАССИОПЕИ».
Максим: Ну что, дорогие друзья, всем привет! Опять я начинаю с вами вместе эту

трансляцию. У нас сегодня, как всегда, очень интересный прямой эфир. Мы очень долго
думали, кого бы нам пригласить, и большое количество людей сделали запрос на Сергея
Бодрова.

Я знаю,  что это человек с  большой буквы,  патриот своей страны,  знаю, что он
трагически погиб. Правда, были версии, предположения, как он погиб. Большой плюс в
том, что я, как всегда, не готовился к эфиру, не знаю, какие вы будете задавать вопросы из
чата  «Вопрос-ответ.  Прямой  эфир».  Уже  некоторые  собраны.  Большое  спасибо  моей
помощнице Лене, она мне собрала эти вопросы из чата. И перед тем, как начну эфир, хочу
сообщить вам самые последние, интересные новости Проекта «КАССИОПЕЯ».

Знаю, что многим эти новости не нравятся,  многие не хотят слушать.  Но скажу
честно, что именно за счет того, что отражают эти новости, у нас в проекте существует
возможность вам доносить информацию, вести эти воскресные эфиры, не думая о том, что
это выходные дни.

 Хотя я последние 2 года забыл, что такое выходные, потому что целыми днями
занимаюсь  развитием  Проекта.  И  хочу  отдельно  поблагодарить  огромное  количество
людей,  которые  искренне  помогают  развиваться  ему  своими  донатами,  подарками,
которые они присылают, перечисляют. Поэтому еще раз вам огромное спасибо! За счет
того, что у нас большая, очень сильная команда, уже сформированная по миру, мы с вами
можем вместе  расти и развиваться  в Свете Любви, счастья,  о  которых мы говорим на
каждом из своих ретритов.

Хочу сообщить всем радостную новость о том, что у нас будет Новогодний ретрит
в Абхазии. Но мне очень тяжело назвать это ретритом, потому что там будут в основном
практики,  научные  работы,  исследовательские  моменты,  в  них  будет  участвовать
огромное  количество  мастеров,  эзотериков,  энергопрактиков,  космоэнергетов,
космохилеров,  кинезиологов.  Мы  объединяемся  с  научно  доказанными  подходами  и
потихонечку эзотерику начинаем переводить в русло психологии. Поэтому этот Новый
год будет праздником встречи всех друзей «КАССИОПЕИ». Ребята, мы вас всех ждем!

Я вас с распростертыми объятиями жду на этом огромном мероприятии. Ведь это
будет не просто ретрит, а долгожданная встреча всех друзей в одном месте. Вы сможете
пройти абсолютно все практики, никакого донейшн нет, все входит в стоимость ретрита –
20  тыс.  руб.  Девять  дней  вы будете  находиться  в  полной эзотерике,  с  возможностью
посещать всех мастеров по программе без всякого донейшн. Все включено в стоимость
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самого ретрита.  Проживание – около 25-30 тыс.  руб.  за человека вместе с питанием +
дорога.  Всех  приглашаю  на  этот  замечательный  Новый  год.  Честно  скажу,  что  хочу
отдохнуть и провести его в замечательных практиках, в коллективе замечательных людей:
Гузель Малярова, Иван Йонтен, Жанна Злотникова (новый наш кассиопеевиц),  а также
научный сотрудник, который занимается вопросами кинезиологии.

Все  это  будет,  все  включено  в  общую  программу  ретрита.  Не  будет  никаких
нудных лекций, в основном практики, даже Ирина Подзорова будет вести каждый день
какую-то одну интересную практику,  а их у нее очень много с нашими межзвездными
друзьями.  Плюс простая вечерняя конференция ответов на вопросы: 1,5-2 часа каждый
вечер с Ириной и нашими мастерами мы будем разбирать абсолютно любые направления
эзотерики и психологии, отвечать на ваши вопросы.

(читает комментарии в чате) «Так держать, Вы лучшие!» Тим Хворостов, респект!
Мы стараемся быть лучшими, мы стараемся создать команду.

«Хотел узнать причину гибели». Кстати, я тоже не знаю. Версии об этом не читал.
Со мной вам будет очень просто проводить этот эфир.

Еще  одно  очень  важное  событие.  Мы  открываем  свой  филиал  в  Минске,  в
Белоруссии.  Это  для  нас  тоже  очень  серьезное  событие.  Сейчас  от  нас  уехали,
отучившись, мастера, которые будут работать в Минском филиале. Мастера бомбические,
девчонки супер! Когда вы поймете, что такое лечение голосом (а там есть одна девчонка,
которая  будет  это  делать  вместе  с  оборудованием),  вы  поймете,  что  все  в  этом мире
существует в форме Любви и того счастья, о котором мы говорим в нашем Проекте.

Ретрит в Минске будет посвящен открытию филиала с 1-го по 8-е декабря 2022г.
Звонить  по номеру:  +79889100040.  Кстати,  по  поводу Нового года,  ссылка  под видео.
Новогодний ретрит – с 29-го декабря по 7-е января. Можно попасть на ретрит в Минске, а
потом на Новый год в Абхазию.

Ну  а  пока  мы  с  1-го  по  8-е  декабря  в  Минске,  в  кассиопеевском  Центре  в
Домодедово – это наш новооткрывшийся центр, видеопрезентацию вы можете посмотреть
в предыдущих эфирах – будут проходить обучению методу «Древо Столпа». Это 3-го – 4-
го  декабря.  Метод  уникальный,  обучает  ему  мастер  Аллеейя,  она  замечательный
специалист  в  разных  формах  школ,  энергий,  пространства,  и  это  уникальный  метод,
который передан ей ее межзвездными друзьями. Для записи на ретрит звоните по тел.:
+79653606010. Ребята, звоните, пишите, очень классно!

И еще мы открыли крутой проект под названием «КАССИОПЕЯ. Коды». Теперь
каждый человек может вычислить свой личный код, и на основании этого личного кода
может понимать, какие у него предрасположенности, задачи Духа, тела. Этим расчетом
пользуются  наши  межзвездные  друзья,  которые  существуют  в  нашей  Галактике.  Этот
расчет нам они предоставили для того,  чтобы мы могли духовно расти и развиваться.
Ребята,  это  все  на  условии  донейшн,  вашей благодарности  нашему  Проекту,  который
предоставляет вам такие возможности.

Также  хочу  напомнить,  что  у  нас  открыт  интернет-магазин,  где  вы  можете
приобрести ОМ чай – замечательный продукт: противораковый эффект, лимфоочистка, а
также новый продукт – «Кассиопея Энерджи». Это что-то уникальное: мы энергию Земли
спрятали  в  клетку,  и  эту  энергию  передаем  вам.  Почитайте,  пожалуйста,  в  интернет-
магазине, что это за продукт и для чего он нужен. Он повышает женское либидо в десятки
раз, ну и соответственно, мужскую потенцию тоже – за счет полного подъема энергетики
всего организма.

Еще один продукт – пробиотики. 90% нашего иммунитета находится в желудке и
кишечнике.  Пробиотические  организмы,  которые  были  разработаны  при  помощи
подсказки  наших  межзвездных друзей,  дают  возможность  вам полностью сонастроить
ваш иммунитет, наладить питательную среду желудка, кишечника, чтобы ваш организм
получал только необходимые вещества, без закисления и защелачивания. Пробиотики –
это  наши  живые  микроорганизмы,  не  БАДы,  не  лекарства.  Живые  микроорганизмы,



которые помогают настроить внутреннюю флору желудка, кишечника от которых зависит
ваш иммунитет, лимфа и многое другое. Все это есть в нашем интернет-магазине. Ссылка
под видео.

Спасибо всем большое, что слушаете меня, мои выступления, самые интересные
новости!

(читает комментарий в чате) «Много болтовни». Ничего не могу сделать, согласен,
много болтаю, но по делу.

Спасибо вам большое за то, что вы нас поддерживаете, за то, что вы есть! И даже те
продукты,  что  вы  покупаете,  дают  возможность  существовать  и  развиваться  нашему
Проекту. Я не разделяю поддержание Проекта «КАССИОПЕЯ» ни на какие доли, то есть
если я числюсь как ИП, то все денежные средства вкладываю в Проект. То же самое и вы:
если  хотите,  то  можете  всегда  прислать  подарок,  поддержку,  пожертвование.  Я  тоже
вкладываю средства на развитие Проекта. Для меня этот Проект – это основа всей моей
жизни, поэтому я могу говорить о нем много.

Еще  раз  до  встречи  на  новогоднем  празднике  в  Абхазии!  Будет  Дед  Мороз,
которого вы запомните на всю свою жизнь, я вам гарантирую! Таких Дедов Морозов вы
еще  не  видели,  и  это  будет  основной  сюрприз  этого  Нового  года.  И  заканчивая,
приглашаю  нашу  замечательную  графиню  Иришеньку.  Тебя  уже  ждут,  меня  уже
выгоняют, говорят, много разговариваю (смеется). Присаживайся. Наконец-то мы начнем
наш эфир.

 
13:05 Приветствие. Представление участников.
Ирина: Всем добрый вечер, дорогие друзья! Всем привет!
Максим: Какая ты сегодня! Я смотрю, тебя подстригли, покрасили.
Ирина: Да.
Максим: Такая красотка Бонасье!
(читает  комментарии в  чате)  «Мурку давай!»  Да не  можем мы никакую  Мурку

дать.
«У блоггеров  проблемы с  лишним весом,  смотрю».  Ребята,  если  у  кого-то  есть

проблемы с лишним весом, приезжайте к нам в Центр.  У нас в Центре ни у кого нет
проблем с лишним весом,  есть проблема с восприятием этого лишнего веса теми,  кто
обращает на это внимание. (смеется)

Ирина: Это как в анекдоте: Я страдал от лишнего веса, пошел к психологу и теперь
я им наслаждаюсь! (смеется)

Максим: (тоже рассказывает анекдот) Мне мой доктор запретил много есть, а я
своему дал 100 долларов, и он все разрешил. (смеется)

Я приветствую тебя, Ирина, приветствую Дух Сергея Бодрова!
Ирина: Он тоже смеется.
Максим: Тоже смеется?
Ирина: Да, он говорит, что слушает через восприятие контактера и настраивается,

чтобы  передавать  ответы,  и  слышит,  что  мы  говорим.  Слышит  анекдоты  и  смеется.
«Смешно», – говорит.

 
14:43 Обращение к Духу Сергея Бодрова.
Максим: Сережа, скажи, пожалуйста,  а ты хорошо помнишь свое воплощение в

Сергея Бодрова?
Ирина: Помню, но я уже соединился со своим Духом.
Максим: То есть ты находишься в соединении со своим общим Духом, Душа твоя

полностью соединилась?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да, я удивился, когда ко мне на мой уровень пришли

ваши Кураторы, которые представились как жители других планет. Я удивился, что меня
хотят слышать  через  контактера,  я  не знал такого слова,  знал только «медиум» – тот,



который передает послания из мира мертвых. Когда я жил на Земле, использовали такое
понятие. Для чего понадобился этот сеанс, что я могу сказать? Меня уверили, что вам,
дорогие друзья, будет интересно меня услышать.

Поэтому я всех приветствую и благодарю вас за приглашение! Также мне сказали
ваши Кураторы, что это видео могут увидеть даже те люди, кто знал меня при жизни. И я
всех благодарю за ваше тепло, за ваш Свет, за вашу Любовь, которую вы посылаете мне в
загробный мир, верите, что я существую. Я ко многим из вас прихожу во сне.

Максим: Сергей, спасибо большое. Я понял.
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Что  меня  тепло  вспоминают,  забывая  о  каких-то

шероховатостях, которые были у меня при жизни.
Максим: Я могу обращаться к тебе – Сергей?
Ирина: Да, можешь.
 
16:44 Воплощения Сергея Бодрова.
Максим: Скажи, пожалуйста,  какое количество воплощений у тебя было в этой

Манвантаре?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): 538 закончилось.
Максим: Скажи, пожалуйста, воплощался ли ты еще где-то, кроме Земли?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Да,  я  воплощался  в  тонкоматериальных

цивилизациях.
Если  брать  плотноматериальные  цивилизации,  гуманоидные,  то  я  воплощался,

кроме  Земли,  в  цивилизации  Сириуса  (цивилизации  Аштара,  уточнение  Ирины),  в
цивилизации Артамуш (МидгасКаус,  переводя на язык, который привычен для землян,
говорит, что мы называем их лирианцами, уточнение Ирины).

Также на одной из колоний Бурхада я был воплощен,  и в других Галактиках,  в
гуманоидных цивилизациях.

Последнее воплощение, перед Сергеем, у меня было на Земле, но только на 9-м
уровне плотности.

Максим: То есть ты воплощался в тонкоматериальную цивилизацию 9-го уровня
плотности на Земле?

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Скажи, пожалуйста, когда ты воплощался на 9-ом уровне плотности, с

какого духовного уровня ты приходил?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова):  Когда я воплощался на 9-ом уровне плотности,  я

приходил с 8-го уровня Духовного мира.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  на  каком  духовном  уровне  ты  вошел  в  Сергея

Бодрова?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): На 12-ом.
Максим:  То  есть  с  8-го  духовного  уровня  ты  воплотился  на  9-ом  уровне

тонкоматериальной цивилизации и вышел на 12-й духовный. И с 12-ого уровня вошел в
Сергея Бодрова?

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Скажи, пожалуйста, а на каком ты уровне вышел из Сергея Бодрова?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я сейчас на 13-ом.
Максим: Ага, то есть поднялся на 1 уровень!
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Отлично.
 
19:30 Задачи воплощения и договоренности Духа Сергея Бодрова.
Максим: Скажи, пожалуйста, выполнил ли ты свои задачи в воплощении?
Ирина: Не все задачи выполнил.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  какие у тебя были задачи? Какие ты выполнил,  а



какие нет?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  У меня  была задача,  мы договаривались  с  тремя

Духами  (показывает),  которых  я  должен  был  воплотить  на  Земле,  а  я  только  двух
воплотил.

Максим: У тебя родились только двое детей?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Третий должен был родиться, но не родился?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Да,  получилось  так,  что  он не  смог воплотиться,

были некоторые проблемы.
Максим: Проблемы с чем были?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова): С зачатием. А когда Дух должен был сделать еще

одну попытку, я сам вышел из воплощения. Следующая его попытка должна была быть в
2005-м году. Об этом я узнал уже после выхода из воплощения. Тогда я не знал.

Максим: Какие-то договоренности были в Духовном мире с этими Духами о том,
что они должны были прийти к тебе и воплотиться?

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да. Мы договаривались с Духами жены, детей, что
мы все вместе встретимся. Что мы с женой дадим воплощение этим трем Духам.

 
21:07 Детство Сергея Бодрова.
Максим: Понятно. Скажи, пожалуйста, а где ты рос, в какой семье воспитывался?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Я  родился  в  Москве,  в  обычной  семье,  был

единственным ребенком, учился в школе с углубленным изучением иностранных языков.
Отец увлекался  западным искусством (фильмами),  а мама,  напротив,  изучала историю,
была историком. Отец был связан с кино, писал что-то.

Максим: Сережа, я извиняюсь, к сожалению, не читал твою биографию. Огромное
количество запросов было...

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Родители меня любили, не было конфликтов в семье.
Мне  нравилось  учиться  в  школе,  мне  были  интересны  все  предметы,  я  изучал  их  и
интересовался многим. И был очень общительным (показывает, что у него много друзей),
но при этом в конфликты не вступал.

 
22:52 Знакомство с женой, профессия Сергея Бодрова.
Максим: Скажи, пожалуйста, а где ты познакомился со своей женой?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Возле Америки, на Кубе.
Максим: На Кубе?
Ирина: Да. Он мне показывает командировку, они по работе поехали.
Максим: А перед тем, как попасть в фильмы, ты кем работал?
Ирина: Историк. Показывает, что изучал историю какого-то искусства.
Максим: И со своей женой ты познакомился, когда ты уже был в кино или еще не

был?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Был.
Максим: Она тебя узнала, что ты Сергей Бодров, когда ты с ней познакомился?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да, она узнала меня. В то время я уже устроился на

телевидение, но времени прошло немного. В основном моим занятием было искусство,
историю изучал.

Максим: Как у вас произошло знакомство? Вы влюбились друг в друга с первого
взгляда?

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я почувствовал, что я ее уже знаю, когда встретил.
Вокруг было много зелени, пальмы, красивая природа. Я увидел ее, и она меня увидела,
мы посмотрели друг другу в глаза, поздоровались. У нас внезапно начался разговор (он
улыбается). Я почувствовал, что знаю ее достаточно давно, хотя до этого не видел. Потом
она мне сказала, что то же самое почувствовала, и у нас была Любовь. А в Духовном мире



я узнал, что у нас с ней был договор, чтобы мы встретились.
 
25:11 Об убийстве змеи, случай из жизни Сергея Бодрова.
Максим: Спасибо большое. Скажи честно, зачем ты убил и съел змею? Почему-то

задают такой вопрос.
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Убил и съел змею? (удивляется)
Максим: Такое вообще было в твоей жизни?
Ирина: Ну да, он вспомнил. Он не съел, это была шутка, играл роль.
Максим: Что это была за шутка, какая роль? Откуда эта змея появилась?
Ирина: Он  мне  показывает  горы,  говорит,  что  это  было  среди  друзей,  образ

показывает. Сидит круг друзей, его знакомых, и это была роль, что он как дикарь что ли.
Максим: Это был фильм, съемки?
Ирина: Это скорее была шутка.
Максим: Я понял.
 
26:33 Отношение к роли в фильме «Брат».
Максим:  Тебе  Валентина  Воронцова  передает  огромный  привет.  Ты  знаешь

такую? Тебе, наверно, нужна фотография, чтоб через Иру посмотреть энергетику?
Ирина: Да, через фамилию сложно.
Максим: Я  понял,  знаю,  мы  уже  пробовали  это  делать.  Нужно  показать

фотографию Ирине, чтобы ты посмотрел на энергетику. Извини.
Спрашивают,  помнишь  ли  ты  своего  персонажа  в  фильме  Алексея  Балабанова

«Брат»?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова): Помню. Но когда ты соединяешься с Духовным Я,

меняется сознание и меняется память. Из всего, что было в земном теле, ты берешь не
каждый эпизод, а только самое важное. И переносишь это в ячейки памяти Духа. Это уже
не мозг помнит, а Дух.

Максим: Я понял.
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Поэтому  какие  роли  я  играл,  какие  я  совершал

действия  (ту  же  змею  съел)  –  это  память  мозга.  Когда  вы  соединитесь  со  своей
невоплощенной  частью  Духа,  вы  все  будете  совершенно  по-другому  воспринимать,
больше в виде чувств. Не в виде образов. Я помню, что играл в этом фильме, основные
моменты, но дословно – нет.

Максим: Хорошо, ответь тогда на вопрос. В фильме есть такая фраза: «В чем сила,
брат?»

Ирина: Он мне повторил ответ, что помнит свою жизнь, но не акцентируется на
каких-то отдельных словах. Помнит в общем.

Максим: Хорошо, Сережа, я понял.
Ирина: Потому что сознание меняется.
Максим: Скажи, пожалуйста, как ты считаешь, с точки зрения Духовного мира (ты

сейчас там находишься) фильм «Брат-2» повышает вибрации людей или понижает?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Что вы называете вибрациями?
(Ирина)  Сейчас  я  ему объясню,  что  такое  вибрации.  Вибрациями  мы называем

духовное развитие.
(Дух Сергея Бодрова): Ну, это смотря как к нему отнестись. Если как к рассказу о

бандитах,  криминальных  разборках,  то  может  понижать,  потому  что  там  много  драк,
убийств, жестокости. А если к этому отнестись как к истории о дружбе, предательстве,
верности, и о том, как человек преодолевает всю эту жестокость и остается самим собой,
светлым человеком,  которым может быть в  тех  обстоятельствах,  и никого не  предает,
ищет справедливость – тогда повышает. К этому нужно правильно отнестись.

 
30:03 Вера в Бога.



Максим: Правда ли, что ты потомок Чингисхана?
Ирина: Смеется, говорит: «Первый раз слышу».
Максим: Скажи, пожалуйста, ты был верующим?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Ну да, я верил в Христа. Я был крещен, молился.
Максим: Тебе это помогло, когда ты вышел в Духовный мир, твоя вера?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да, я молился. В том числе и перед самим выходом

из  воплощения,  но  уже  не  о  себе,  а  о  своем сыне,  дочери  и жене.  О том,  чтобы Бог
сохранил их от всякого зла, чтобы они вспоминали меня только с Любовью, безо всякой
грусти. Я не хотел, чтобы им было плохо.

 
30:53 Последний день жизни Сергея Бодрова.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  что  с  тобой  произошло?  Ты  говоришь,  что  ты

молился перед выходом из воплощения. А что была такая ситуация, которая позволила
тебе понять, что ты выйдешь из воплощения?

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Что за ситуация?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Как раз выход из воплощения. Максим, та ситуация,

которая  была перед воплощением,  обычно Духами лучше всего запоминается  из  всего
воплощения.

Максим: Ты можешь рассказать, что произошло?
Ирина:  (поясняет)  Как запоминается?  Дух больше берет опыта оттуда,  из этого

тела.
Максим: Ребята, если я вас обману и скажу, что я готовился, вы поверите? Давайте

я вас буду обманывать и говорить, что я готовился к эфиру, и тогда буду задавать просто
вопросы, и вы не будете мне писать всякую ерунду (смеется).

Ирина: Он  мне  показывает  последнее  время  перед  выходом  из  воплощения,
говорит.

(Дух Сергея Бодрова): Я чувствовал с утра в этот день, что, возможно, вижу солнце
и небо в последний раз. У меня были такие мысли, нехорошее предчувствие.

 Потом мы поехали на съемки в горы, и по пути пришло предложение в другой
день их провести. Как будто что-то сломалось у них (показывает проблемы со съемками
фильма). Не с тем, который мой отец снимал, а который я сам уже решил делать. Это был
мой второй фильм, именно мое творчество. Я больше хотел быть не актером, а тем, кто
делает фильмы – режиссером.

Максим: (подает Ирине воду и читает сообщение из чата) Алена пишет: «Лучше
вискарика  Максу  для  сна».  Ребята,  я  не  употребляю  последние  3  года  алкоголь,  не
нравится, нехорошо себя после него чувствую. Мне нравится без алкоголя жить.

Ирина  (Дух Сергея Бодрова): Мы поехали на съемки целой толпой – 50 человек
(показывает Ирине, какие-то животные там у них). В этот день все шло не так, постоянно
переснимали материал,  потому что все животные (лошади)  вырывались от тех,  кто  их
держал, и хотели убежать.  В то время я не знал, что происходит,  хотя моя Душа,  мое
подсознание мне подсказывали, что это опасно. Но я не придавал значения этим сигналам.
Я нервничал, был в раздражении (показывают: он злится, курит сигареты).

А потом я сказал: «Все хватит (уже был вечер), мы поедем обратно!»
Поступило предложение переночевать в другом месте, наверху (показывает горы и

там скопление домиков). Я сказал, что мы все устали в этот день, и нужно выспаться, и
поэтому  поедем  обратно  в  большой  город.  Уже  стало  темнеть,  сумерки,  мы  сели  в
машину,  начал моросить дождь. И вдруг мы все услышали. Представьте себе звук,  как
будто едут сразу 20 поездов, гул. Ничего не было видно, а потом (показывает большую
машину, рядом с ним сидит парень и смотрит назад) мы увидели огромную стену, больше
двадцатиэтажного дома точно.

Максим: Ничего себе! Это лавина что ли такая была?



Ирина (Дух Сергея Бодрова): Мы не поняли. Она приближалась к машине, я стал
молиться.  Шофер,  который там был,  и  милиционеры сказали,  что  с  гор что-то  упало,
камни какие-то, обвал. Стали нецензурно выражаться и пытались быстро уехать, а потом я
услышал скрежет, и машину начало куда-то заносить. Начал падать и почувствовал удар
по  голове,  будто  камнем.  Боль,  увидел,  что  у  меня  кровь  из  носа.  Последнее  мое
воспоминание – это как я руками пытаюсь расковырять снег, было очень холодно и нечем
дышать. Он мне ощущения передает. Сильная боль в груди, в районе ребер, и темнота.

 
38:23  Переход  Сергея  Бодрова  в  Духовный  мир.  Разбор  случившегося  с

Ангелом-консультантом.
Ирина  (Дух Сергея Бодрова): Потом Свет. Я подумал, это свет в окне, что была

ночь, и я проснулся. Как будто во сне это увидел.
Я подумал:  какой сон страшный приснился мне! Надо подниматься,  потому что

съемки. Я подумал, что утро еще того дня. Надо на съемки ехать. Попытался встать и
понял, что не вижу своих рук, у меня не было тела.

Максим: И что ты подумал?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я был в замешательстве, подумал, что сошел с ума,

потому что было измененное сознание. Я не понимал, что происходит.
Потом из этого Света вышли две высокие белые фигуры, ростом с двух человек.

Они подошли  ко  мне,  сказали:  «Мы тебя  приветствуем!»  При  этом они  не  шевелили
губами, говорили мысленно. Но я их услышал у себя внутри: «Все хорошо, не беспокойся,
мы пришли за тобой, твое тело умерло».

Я говорю: «А как же мой сын, я что его никогда не увижу?» Я им стал задавать
вопросы. Они сказали: «Все узнаешь у своих Духовных учителей, у Ангелов и у самого
Бога, самого Источника. Только для этого нам нужно пройти на тот уровень, на котором
ты сейчас находишься».

После чего я протянул  им руки,  и мы стали подниматься  вверх.  Какие-то были
всполохи разных цветов вокруг: зеленый, синий, красный. Как будто мы летели внутри
радуги, или даже не радуги, а северного сияния.

Потом мы оказались на поляне. Земная поляна, много цветов, много травы. Мне
сказали, что это мысленно создали другие Духи, которые там находятся, а я вижу все эти
предметы благодаря тому, что нахожусь на том же уровне, что и они.

Дальше уже  я  стал  ждать,  когда  придет  мой Ангел-консультант  и  покажет,  что
случилось.  Ангел-консультант  пришел  ко  мне,  развернул  передо  мной  экран  и  стал
показывать мою жизнь. И я увидел, что вышел из воплощения из-за огромного ледника,
лавины. Это была не классическая лавина, как кусок какой-то, а очень-очень большой
ледник, который убил и мое тело, и многих других людей. Я об этом узнал только потом.
Потому что, когда был в том моменте, не полностью осознавал, что происходит, что это за
стена.

 
42:23 Причины выхода из воплощения Сергея Бодрова.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  это было запланировано  тобой в  Духовном мире,

такой выход из воплощения?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Нет, не такой был запланирован выход.
Максим: Почему именно так произошло с точки зрения Духовного мира?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Я  тоже  задавал  этот  вопрос.  Потому  что  я  не

прислушался.  Но  когда  я  соединился  со  своим  Духом  и  проанализировал  все  мое
воплощение и последний день...

Почему  я  так  хорошо  помню  именно  этот  момент?  Потому  что  я  много  раз
анализировал последний день. Поэтому он хорошо сохранился в духовной памяти,  и я
понял, что мог избежать этого. Если бы прислушался к тем сигналам, которые подавала
моя интуиция, что вообще опасно в этот день было находиться в горах. И тем более мне



было предупреждение,  что  съемки нужно перенести  на  следующий день  (как  я  уже  в
начале рассказывал, это предлагали сделать).

И  у  меня  (я  потом  вспоминал  и  анализировал  этот  момент)  после  того,  как  я
услышал: «Давай перенесем!» - первая мысль была: «Да!» Но я ее не послушал и поэтому
вступил на ту линию вероятности, где произошел выход из воплощения.

(Ирина) Он мне показывает, что мог избежать этого.
Максим: Я понял тебя.
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Просто  по своей  воле,  не  послушав  свое сердце,

интуицию, не послушав, как вы говорите (мне объяснили Ваши кураторы), свое Высшее
Я, которое общается,  и со  мной тогда общалось  через  интуицию,  я  подверг  свое тело
смертельной опасности.  Кроме того, я подверг опасности еще и тех,  кто был со мной.
Потому что,  если бы я отказался ехать как режиссер того фильма, отказались бы и не
поехали все 50 человек. Можно сказать, я считаю себя ответственным и за их выход из
воплощения тоже.

 
44:56 Семья Сергей Бодрова, желание воплотиться в том же родовом эгрегоре.
Максим: Скажи, пожалуйста, а как ты ласково называл свою жену?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Жену я всегда называл «Свет», «Свет моей Души».

Она же Света.
Максим: Называл ли ласково, например, Светулек, Светик?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): По-разному я называл.
(Ирина) «Свет моей души», – он мне говорит. По крайней мере, я так воспринимаю.
Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, у тебя двое детей?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Если  бы  тебе  сейчас  сказали,  что  у  тебя  есть  сейчас  возможность

передать все, что ты хочешь, жене и детям, что бы ты передал?
Ирина: Улыбается.
Максим: Вот представь: это видео точно увидят твоя жена и дети. Что ты хочешь

им передать?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова):  Я хочу сказать,  во-первых, тебе,  и Ирине, и всем

зрителям, что они чувствуют, что я с ними общаюсь на интуитивном уровне. Я с ними
общаюсь мысленно: находясь на своем уровне Духовного мира, посылаю им свои мысли
(показывает эту связь как нить).  Я общаюсь с ними, и хочу сказать,  что подумываю в
скором  времени  воплотиться.  И  прошу  своих  Ангелов-консультантов  рассмотреть
возможность моего воплощения в моем же роду, родовом эгрегоре, в семье, которую я
покинул.  Либо у одного из своих детей,  либо у их детей.  Но пока они рассматривают
такую возможность.

Максим: Ты хочешь обратно на Землю?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да.
Максим: Тебе понравилось на Земле быть?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  (улыбается)  Что  значит  понравилось?  Был  опыт,

который мне нужен здесь и сейчас, и который помог мне подняться на один уровень. Хотя
я запланировал перед этим воплощением с 12-го перейти на 15-й, но увлекался больше
материальными вещами, чем духовными, поэтому у меня это не получилось. Хотел бы
повторить попытку.

 
47:54 Обращение Сергея Бодрова к матери, детям, отцу.
Максим: Все-таки, что бы ты хотел передать своей жене и детям? Или кому-то

еще. Сейчас такой интересный момент. Может быть, есть кто-то, кому ты хотел что-то
передать и не успел? Сейчас это можно сделать.

Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я хотел бы передать маме.
Максим: Маме?



Ирина (Дух Сергея Бодрова): Да. Из всей семьи она больше всех переживает обо
мне.

(Ирина)  У  нее  (он  мне  сейчас  показывает)  блок  жалости,  тоски.  МидгасКаус
уточняет, что эмоции и чувства он мне передает, как я их понимаю на своем уровне.

Максим: И что бы ты хотел передать маме?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Чтобы она успокоилась и внутри себя не плакала. Не

внешне, а внутри себя (показывает слезы у нее в Душе). Она не смирилась даже не то,
чтобы с моим уходом, а с тем, что не нашли мое тело. Его невозможно найти, это природа.

Просто помни, что его забрала природа, и не так важно, где оно сейчас находится и
в каком состоянии. В конце концов, и твое тело тоже, и тело каждого живущего человека,
который  сейчас  остался  в  этой  жизни,  они  тоже  превратятся  в  пыль,  прах,  во  что-то
совершенно не значимое для вас.

Тем не менее, все, что вы унесете с Земли, – это будет опыт, который вам поможет
продвигаться все ближе и ближе к Свету. К Свету Любви и веры можно идти разными
способами: можно через искусство, как это делал я, можно через служение ближним, как
это делали многие другие. Но я хочу попросить тебя, мама (говорит и улыбается). Мама, я
хочу тебе передать Свет своей Любви,  благодарности,  зная,  что ты меня воплотила.  Я
прошу тебя успокоиться. Мое тело там, где ему дóлжно быть, в любом случае это не повод
ругать себя за что-то. Я тебя люблю.

Саша, я хочу сказать, что ты все делаешь правильно (это я сыну).
Максим: Я понял, Саша – сын.
Ирина (Дух Сергея Бодрова): И твое увлечение музыкой во многом отражает мое

мировоззрение, потому что я, когда зачинал твое тело, был в состоянии истинной Любви к
тебе, как к Духу, и к твоей маме, и поэтому передал тебе склонности к развитию духовных
качеств, которые сейчас у тебя есть.

Что  касается  Ольги  (дочка),  я  хочу  сказать,  что  очень  рад,  что  рядом  с  тобой
находится Сергей, и посылаю вам Свет своей Любви. И еще раз хочу повторить Ольге и
Александру,  что я сейчас нахожусь в процессе разработки плана своего воплощения, и
приоритетным для себя рассматриваю план воплощения у вас либо у ваших детей. Если
это будет возможным, гармоничным и созидательным для всех Духов – для меня и для
вас. И, конечно же, если ваши невоплощенные части дадут на это свое разрешение, как и
ваши Ангелы-консультанты. Все должно быть в гармонии.

Максим: Я понял, благодарю! А отцу? Меня здесь спрашивают, отцу ты ничего не
хочешь передать?

Ирина: Отцу?
Максим: Да.
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Папа,  я  тобой  горжусь,  твоими  фильмами  и

благодарю тебя за то, что ты дал мне бесценный опыт – входить в образ другого человека.
Хотя я этого не хотел (показывает роль, которую не хотел играть, а отец уговаривает).

 
54:10  «В  чем  сила,  брат?»  Участие  в  программах  «Взгляд»  и  «Последний

герой».
Максим: Сергей, огромное тебе спасибо! У меня еще есть вопросы.
 Скажи, пожалуйста, в чем сила, брат? Как ты ответишь, уже выйдя из воплощения,

на этот вопрос?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова):  В Любви, конечно! Я понял, когда соединился со

своим Духом, что самое ценное здесь качество, к которому все стремятся – это Любовь.
Во всех ее проявлениях. Но это не значит, что те слова, которые я говорил как персонаж
фильма,  что  сила  в  правде  –  неправда.  Правда  и  Любовь  очень  схожи  между  собой,
потому что правда – это состояние Любви, проявленное в действии. Когда ты чувствуешь
в себе правду, ты проявляешь Любовь.

Максим: По какой причине ты ушел из программы «Взгляд»?



Ирина (Дух Сергея Бодрова): Были другие проекты, фильмы. Неинтересно стало. Я
вообще любил менять род деятельности.

(Ирина) Показывает мне взрослого себя. Он был общительным и менял часто род
деятельности: любил куда-то ездить, любил спортом заниматься. Вот такая жизнь у него
была.

Максим: Ты был ведущим программы «Последний герой», что ты вынес из этого
опыта? Тебе понравилось быть ведущим этой программы?

Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Опыт  общения  с  разными  людьми  в  разных
ситуациях, даже сложных для них. Иногда я хотел оказаться на их месте, выполняя какие-
то задания.

(Ирина) Он мне показывает череду лиц, я их не знаю.
 
56:38 Ответственность за гибель группы.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  не сожалеешь ли ты, что вместе  с  тобой погибло

такое большое количество людей?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова): Я уже сказал, что считаю себя в какой-то степени

ответственным и даже виновным. Потому что, если бы я не поехал, прислушался к своему
сердцу, они были бы живы.

Максим: Это, наверно, все равно выбор самих Духов, находиться рядом?
Ирина  (Дух Сергея Бодрова): Да, конечно, это выбор Духов. Но ты знаешь, если

бы я был на их месте, и меня бы позвали ехать, я бы тоже поехал. Это стремление группы.
Максим: Сколько погибло человек?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Нас было 42 человека.
Максим: А сколько погибло?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я не встречался со всеми, но из тех, с кем встречался

(показывает парня молодого)... Мне сказали Ангелы-консультанты, когда я их спрашивал,
что из тех, кто был в этой машине, не выжил никто. А остальные, которые уехали раньше,
еще до нас, они остались.

 
58:19 Обращение к зрителям.
Максим: Сергей,  у  тебя  сейчас  есть  возможность  обратиться  ко  всем  земным

жителям,  не  только  к  семье,  родственникам.  Что  бы  ты  хотел  им  сказать,  попав  в
Духовный  мир?  Выйдя  в  таком  интересном  амплуа  из  воплощения.  Тебя  же  считают
народным героем, на самом деле.

Ирина: Он говорит, что удивлен этому, потому что ничего особенного не сделал.
Максим: Твои фильмы, твоя харизма, твой подход к миру и жизни многих людей

вдохновил. Что бы ты хотел сказать этим людям, которых ты вдохновил? Что им делать
дальше на этой планете, как жить?

Ирина  (Дух Сергея Бодрова):  Я хочу сказать вам, что есть еще много хороших
фильмов, где я был актером или режиссером. Очень много хороших фильмов. И я считаю,
что моя деятельность в фильмах или в качестве ведущего,  она совсем не главная и не
важная.

 Я показывал образ борьбы за справедливость, честности, открытости, несмотря на
трудности,  иногда  даже опасность  для  жизни.  Я считал,  что  это моральные ценности,
которые  важно  сохранять  во  всех  поколениях  людей,  независимо  от  внешних
обстоятельств.  Поэтому я взял с собой из воплощения Любовь к семье,  искусству и к
созиданию многих дел.

Я  хочу  обратиться  уже  из  Духовного  мира  к  моим почитателям.  Знаю,  что  их
много, я чувствую их энергии. Хочу попросить вас, дорогие друзья, помнить о том, что
каждый из вас, кто почитает меня, может быть таким же, как я, в своей жизни. И сделать
что-то для себя, своей семьи, страны, и это будет именно ваш опыт. Никогда ничего не
бойтесь в земной жизни, потому что то время, пока вы боитесь и не совершаете действий,



прожито  вами  зря.  Даже  если  вы  боитесь,  что  с  вами  что-то  случится,  этим  вы  не
отсрочиваете конец своего тела. Вы просто лишаете себя возможности.

 
1:01:20 Сергей о войне на Украине.
Максим: Сергей, спасибо тебе большое! У нас есть наболевший вопрос. Я тебе

сообщаю, что у нас сейчас идет война с Украиной. Как ты бы прокомментировал то, что
происходит?

Ирина (Дух Сергея Бодрова): (печально склонив голову) Это очень плохо. Я очень
огорчен  тем,  что  происходит,  образно  говоря,  вторая  Чечня.  Один  из  героев,  Иван,
которого я играл, и другие герои моих фильмов были как раз людьми, которые прошли
через  Чеченскую  войну.  Хотя  я  сам  лично  не  воевал,  но  я  хорошо прочувствовал  их
состояние, когда входил в эти роли.

После любой войны (я сейчас говорю про Чеченскую), когда приходится убивать
других  людей,  чтобы  самому  выжить  –  это  сеет  в  сердце  жестокость.  А  жестокость
Духовное сердце, которое я сейчас чувствую, образно говоря, покрывает твердой коркой,
которая невосприимчива к Свету Любви других. И так может быть до тех пор, пока этот
Дух не пройдет через многие страдания и не познает, что ценна любая жизнь.

Каких бы убеждений этот человек ни был, на каком бы языке он ни говорил и к
чему бы ни стремился, но пока все люди это не познают на своем опыте страданий, они не
смогут эту правду воплотить в действительность земной жизни. Мне очень жаль, что без
страданий люди не могут осознать простую истину, что любой другой человек хочет жить
точно так же, как хотите жить вы.

(Ирина) Он печальный стал.
Максим: Я понял.
 
1:04:08 Пожелания людям, увлекающимся эзотерикой.
Максим: У меня к тебе еще вопрос. Последний, наверное, крайний в этом эфире.

Что бы ты хотел сказать тем людям, которые увлекаются эзотерикой?
Ирина: Говорит, хороший вопрос.
Максим: Я знаю, ты не был эзотериком.
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я интересовался, книги читал (показывает). Но да, до

конца я не верил в это. Что бы я хотел сказать людям, которые увлекаются эзотерикой?
 Дорогие  друзья,  не  так  важно,  чем  вы  увлекаетесь.  Важно,  чтó  при  этом  вы

получаете  как  личности,  как  свободные  разумные  люди,  как  воплощенные  Духи,
выполняете ли вы свою задачу воплощения. Посмотрите в свое сердце. Если там есть мир,
Любовь,  покой,  гармония,  и  вы готовы делиться  этим  со  своими близкими,  то  вы  на
верном  пути,  чем  бы  вы  ни  увлекались.  А  если  печаль,  уныние,  страх,  осуждение,
ненависть и обиды, то ваши увлечения никак не помогут вам быть на высоком уровне
после выхода из воплощения, что бы вы там о себе ни думали.

 
1:05:43 Обмен благодарностями.
Максим: Спасибо тебе огромное, Сергей! Спасибо, что ты к нам пришел на этот

эфир. Мы очень тебя благодарим. Тебя очень хотели видеть здесь.
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Благодарю  за  вопросы,  они  были  очень

интересными.  Благодарю  всех!  Благодарю  тебя,  Максим,  благодарю  Ирину.
Действительно,  передавать  образы…  Я  сейчас  объясню.  Я  всего  лишь  несколько  раз
беседовал с живыми людьми, с медиумами, и у меня у самого еще не настроено умение
корректно и по порядку передавать образы и слова. Поэтому я немного путал контактера
Ирину, отчего она запиналась, за что я у нее прошу извинения, и у вас также.

Максим: Спасибо большое, Сережа! Спасибо, ЛиШиони, спасибо, МидгасКаус, за
вашу поддержку,  за то,  что вы пригласили к нам Сергея Бодрова, который согласился
поучаствовать!



 
1:06:41 Значимые воплощения Сергея Бодрова.
Максим: Сережа, последний вопрос хочу задать.  Были ли у тебя еще значимые

воплощения на Земле?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  У  меня  было  воплощение  в  католического

священника, который боролся с инквизицией (показывает конец 16-го века), и который в
итоге сам был обвинен в пособничестве еретикам и казнен через повешение.

Максим: Веселое.
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  И  было  еще  воплощение  в  Японии  (показывает

воина-солдата с мечом).
Максим: А на войне 12 тыс. лет назад на Земле, до или после этого воплощался?
Ирина (Дух Сергея Бодрова): Я был в это время воплощен, но в другой Галактике

(показывает существ с тремя глазами, чем-то похожих на Кирхитона, только у них шея
есть).

Максим: Я понял.
Ирина: Да, и цвет кожи другой.
Максим: Сережа, спасибо огромное! Еще раз тебя обнял. Посылаю тебе Свет своей

Любви и желаю прийти сюда на планету по программе реализации и выйти на самый
высокий уровень, возможный для твоего существования на этой планете.

Ирина  (Дух Сергея Бодрова): Благодарю за возможность обратиться не только к
вашим зрителям,  но  и  к  своей  семье.  Я  действительно  очень  ценю,  что  вы  дали  мне
возможность обратиться к ним таким образом.

 
1:08:25 Напоминание о мероприятиях «КАССИОПЕИ».
Максим: Спасибо!  Ребята,  дорогие,  еще  раз  хочу  всем  напомнить,  что  у  нас

Новогодний ретрит в Абхазии с 29-го декабря по 7-е января. Тел.: +79889100040. Там мы
такие конференции будем проводить каждый вечер. Я думаю, мы с вами сможем сделать
любые запросы на любые духовные или тонкоматериальные сущности.

Новый  год  будет  просто  бомбический.  Огромное  количество  мастеров,  такое
количество  вы никогда  не  видели.  Это  единственный ретрит,  который собирает  такой
коллектив мастеров в одном месте.

Все кассиопеевцы, которые меня, Ирину, нас знают, мы вас ждем на этот Новый
год. Мы наслаждаемся, практикуем и отдыхаем в этом Новом году.

Плюс ретрит в Минске с 1-го по 8-е декабря, осталось 3 или 4 места. Его мы можем
провести  вместе  с  вами,  там  тоже  будет  обучающая  программа:  первая  ступень
контактеров. Тел.: +79889100040, Елена. Звоните, набирайте, она будет очень рада вам все
рассказать.

3-го – 4-го декабря в Москве,  в Центре «Домодедово» обучение методу «Древо
Столпа», от Аллеейи, нашего замечательного мастера. Ссылка под видео.

И  конечно  же,  пользуйтесь  расчетами  личных  кодов  от  представителей
Межзвездного Союза, которые нам помогают расти и развиваться.

В  Проекте  «КАССИОПЕЯ» есть  не  только  личные коды,  но и  другие  расчеты,
такие как расчет Духовного уровня – это как раз то, о чем мы говорили в этом эфире.
Сергей сейчас находится на 13-м уровне Духовного мира, зашел на 12-й. Поэтому вы тоже
можете рассчитать на какой уровень вы сюда зашли. Плюс есть «Древо Столпа», «Древо
жизни».

Ирина: Он еще хочет сказать, что очень интересные практики у вас перечисляет
Максим. «Я бы сам поехал, если бы имел возможность» (улыбается).

Максим: Я тебя, в любом случае, приглашаю, если это возможно сделать. Если ты
придешь к нам туда, мы будем очень рады.

 
1:10:48 Пожелание Сергея Бодрова зрителям.



Ирина  (Дух  Сергея Бодрова):  Я хочу сказать,  дорогие друзья,  что не послушал
свою интуицию, и в итоге это привело меня к выходу из воплощения, хотя этого можно
было избежать. Пожалуйста, развивайте свою интуицию и всегда слушайте свое сердце, а
не разум,  который вам будет говорить что-то. Разум вас заведет в такие дебри, что вы
можете потерять не только финансы, деньги, здоровье, но и жизнь. А Духовное сердце,
интуиция всегда вас выведут к Свету.

Максим: Сергей, о чем ты мечтал всю жизнь, когда был на планете, скажи честно?
Ирина  (Дух  Сергея  Бодрова):  Я  много  о  чем  мечтал  (показывает  целую  кучу

цветов, где каждая его мечта – как цветок). Если представить, что у человека одна мечта –
это один цветок, то у меня их был целый букет.

Если свести к итогу все мои мечты в разном возрасте, в разных состояниях моего
сознания, то могу сказать, что я мечтал о том, чтобы у нас со Светой была счастливая
семья, чтобы дать детям Любовь, как дали ее мне папа с мамой, и научить их тому, что я
знаю сам. Я не мечтал быть знаменитым, а мечтал каждым своим образом в фильмах стать
примером  мужества,  стойкости,  патриотизма  и  честности,  прежде  всего  перед  самим
собой. Я мечтал, чтобы люди восприняли этот образ, даже если бы я был не знаменит. 

Максим: Сережа,  ты  все  равно  был  знаменит.  Тебя  очень  любил  народ,  твою
внутреннюю силу Любви, открытость, возможность входить в образ и играть именно того
персонажа или представителя, который отражает русскую действительность.

Ирина: Он говорит, что не мечтал быть знаменитым.
Максим: Ладно, скромный Сергей. Я понял.
Ребята, пожалуйста, зайдите в наш интернет-магазин, посмотрите: там есть для вас

бомбические  товары.  Там  все,  что  нужно  для  здоровья  и  счастливой  жизни,  подъема
энергии.

Интернет-магазин «КАССИОПЕЯ». Там вы найдете все, что нужно для того, чтобы
стать  счастливыми,  жизнерадостными,  здоровыми,  богатыми  (от  слова  «Бог»,
насыщенными Богом). Ребята, спасибо, что Вы с нами! Всем пока.

Спасибо,  Сергей,  за  эфир! До встречи на Новом году!  Дед Мороз будет просто
нереальный!

Ирина: Всем пока.
 
 
 
 
 
 
 
 


